



## Communiqué aux usagers

Grève dans les structures, la Galère pour les Usagers, Personnel sacrifié et humilié.

**C'est le choix du Maire de Draveil de laisser pourrir la situation en guise de dialogue social .**

**Les héritiers de Monsieur Georges TRON ont dépassé leur Maître !**

**Savez-vous que depuis son élection le Maire n'a jamais reçu personnellement les représentants élus du personnel, ni les syndicats ?...**

**Sa seule réponse laconique a été : « je ne reçois que mes amis » !**

Depuis des mois nous alertons l'exécutif de la dégradation des conditions de travail au sein de la collectivité et des nombreux dysfonctionnements.

**Depuis la rentrée, les mauvaises nouvelles s'accumulent pour les agents.**

Les problèmes d'effectif, de remplacements ou d'encadrement, la précarisation de nombreux salariés, le non-renouvellement de contrats, les promesses de stagiairisation ou de promotion jamais tenues, les coupes budgétaires, la dégradation des conditions de travail, l'opacité des décisions et les dysfonctionnements des services ne font que s'amplifier ...

Les seules réponses sont les menaces, intimidations et entraves syndicales.

A cela viennent s'ajouter les difficultés financières dues à l'augmentation du coût de la vie que chacun d'entre nous rencontre dans sa vie quotidienne.

Un grand nombre d'agent, bien souvent des femmes, les fameuses premières lignes, est payé au SMIC voir bien en dessous avec des contrats précaires.

Cerise sur le gâteau dans le même temps, le Maire et ses élus ont rejeté le principe d'une prime Pouvoir d'achat pour les agents comme le permet les textes du gouvernement, tout en s'octroyant une majoration de 15% de leur indemnité.

**L'entreprise de démolition du service public se poursuit à bas bruit.**

Face à cette situation, Nous avons déposé un préavis de Grève le **11 janvier** pour le 17, laissant ainsi le temps à l'exécutif d'ouvrir des discussions les revendications du personnel et éviter les arrêts de travail comme le prévoit la loi.

Silence Radio, Le Maire a fait le choix d'organiser le chaos et a cherché juste à briser la grève, laissant les usagers dans les difficultés et le personnel en plein désarroi

A ceux qui crient « **service minimum, service minimum** » sans se soucier des conditions d'accueil en mode très dégradé de leurs enfants et permettre un peu plus à l'employeur de tordre le bras des salariés et de leurs droits , nous répondons « **dialogue social, sens et qualité du service public** » .

Nous ne prenons personne en otage, nous avons besoin du soutien de tous les usagers , car au-delà des revendications corporatives , **C'est bien votre service public que nous défendons.**